

Als Gott sah, daß der Weg zu lang,
der Hügel zu steil,
das Atmen zu schwer wurde,
legte er seinen Arm um dich und sprach:
„Komm heim.“



In dankbarer und lieber Erinnerung nehmen wir Abschied
von meiner Ehefrau

Christa Wörndle

geb. Mennel

* 24.04.1944

die mir am 3. Mai 2018 vorausgegangen ist. Ihr Herz hat in inniger Liebe 49 Ehejahre für mich geschlagen, danke dir, meine innig geliebte Christa und danke unserem Herrgott, dass er mir eine solche Ehefrau und wertvollen Menschen gegeben hat. Besonders danke ich dir, dass du 22 Jahre in unglaublicher Tapferkeit deine Erkrankung, mit großen Schmerzen und Behinderungen, für mich ertragen hast. Es war eine wunderbare Zeit. Auf ein Wiedersehen.

Den Seelenrosenkrantz beten wir am **Montag, dem 14. Mai 2018**
um 17.00 Uhr in der Pfarrkirche Mayrhofen.

Anschließend feiern wir den Auferstehungsgottesdienst um **17.30 Uhr**
in der Pfarrkirche.

Danach betten wir unsere liebe Christa
auf den Waldfriedhof zur letzten Ruhe.

Mayrhofen, Schwaz, München, Zwolle (NL), Stans im Unterinntal,
Gausendorf (Trofaiach), Deutsch-Wagram, am 3. Mai 2018

In Liebe und Dankbarkeit:

Dein Seppi

Deine Schwägerinnen: Renate Gramshammer mit Leonhard
Waltraud H. Otten-Wörndle

Deine Schwäger: Gerhard mit Lydia

Dein Cousin: Univ.Prof.Dipl. Ing. Dr. Rudolf mit Mag. Ruth Wörndle
KR.Ing. Fritz Pacejka mit Kathrin

sowie im Namen aller Verwandten und Bekannten